

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, y **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 18 de octubre, el ministro José Manuel Albares, ha dicho que España no se sumará a la iniciativa para un escudo antimisiles europeo impulsada por Alemania y no ha recibido tampoco una invitación para hacerlo.

El día 15 de octubre, el Ministerio de Defensa alemán, a través de su portavoz ha dicho que “por supuesto” que invitó a España a participar en el proyecto liderado por Berlín, ¿a qué se debe que, pese a ser desmentido, el ministro Albares siga negando esta invitación por parte de Alemania?

¿A cuánto asciende la ayuda militar que ha dado España a Ucrania desde que inicio la guerra?

¿A cuánto asciende la ayuda humanitaria que España a dado a Ucrania desde que inicio la guerra?

Madrid, 20 de octubre de 2022



Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS

